

Zwischen zwei Welten

Interkulturelle Ausstellung zum Thema Heimat

Wiedereröffnung

Zwischen zwei Welten lautet der Titel eines Kunstprojektes, das im vergangenen Jahr in und um Kaiserslautern durchgeführt wurde. Mit Farbe und Pinsel haben Einheimische als auch Zugewanderte ihre Gedanken zum Thema Heimat (z.B. reale und ersehnte, alte und neue Heimat) auf Leinwand gebracht. Diese Bilder, ebenso Exponate der Workshops „Lebenswelten von der Vergangenheit bis zur Zukunft“ und „Sag mal, was ist Dir wirklich wichtig?“ werden von Juli bis August in Otterbach und Weilerbach zu sehen sein.

Die Ausstellungsorte und ihre Öffnungszeiten

Otterbach: Protestantische Christuskirche

2.7. – 14.7.2021

Mo. - Fr. 9.00 – 13.00 Uhr

Weilerbach: Verbandsgemeindeverwaltung

15.7. – 25.8.2021

Mo. – Fr. 8.00 – 12.00 + Di, Mi, Do 12.00 – 16.00 Uhr

Die Veranstaltung wird gemäß der aktuell geltenden Corona-Bekämpfungsverordnung des Landes Rheinland-Pfalz durchgeführt.

Diakonie 
Pfalz

Die Mitmach-Ausstellung ist eine Veranstaltung des Diakonischen Werkes Pfalz in Kooperation mit

